

«Nos hace mucha ilusión que la gente se sepa nuestras letras»

Marta, Jorge, Paulino, Iñaki, Victor, Johnny Seafoid

El grupo musical ermuarra Seafoid presentará su nuevo disco 'Thoughts' mañana en Lobiano

AINHOA LASUEN

ERMUA. Con una mezcla de procedencias (Ermua, Eibar, Portugal, Irlanda e Italia), con Marta Zubiaurre al violín y coros, Jorge Merino (bajo), Paulino Diéguez (acordeón, mandolina, coros y guitarra eléctrica), Iñaki Ortega (batería y whistle), Victor De Sousa (teclados y coros), Jhonny Kinnaird (cantante y guitarra) y acompañados de su productor artístico Walter Tuzzeo, el grupo Seafoid ('locura' en gaélico) presentará mañana, a partir de las 20.00 horas en Lobiano (5 euros), su primer disco titulado 'Thoughts' (pensamientos).

El grupo nace en noviembre de 2009 y la banda cuenta ya en su haber con numerosas actuaciones, entre las que destacan la Aste Nagusia de Bilbao, Folkez Blai y Getxo Folk, entre otras. Con su primera maqueta editada en 2010, obtuvo el primer premio en la V edición del Festival Folk 'Mendebala'. Han grabado el disco que presentarán mañana y que cuenta con diversos cortes: una fusión de pop, folk, rock y funk, cantado en inglés. Una buena cita, sobre todo teniendo en cuenta la complicidad entre los músicos y la diversión que predomina en los directos de este grupo.

-No han parado desde 2009. Van a toda velocidad.

-No lo buscábamos realmente. Todo ha ido surgiendo y encajaba como los engranajes de un robot. No nos ponemos objetivos para no desencantarnos. Todo ha ido bien y no vamos a forzar la máquina. En el nuevo disco hay 11 temas.



El grupo ermuarra nació en 2009 y ha realizado ya numerosas actuaciones. ■ E. C.

-¿Cuál de los temas destacan?, o no se puede concretar.

-Es imposible. Alguna vez lo hemos hablado y cada uno tenemos un gusto. Partimos del folk tradicional y pasamos al pop folk, pero cada uno venimos de músicas diferentes unos del folk otro del heavy metal, música clásica y verbenas. Nuestros orígenes musicales son muy diversos, incluso a alguno le gusta Bryan Adams (ríen).

-¿Dónde ensayan?

-En los locales de Legarre. Estamos en la lista de espera de los locales de Betiondo y cuesta entrar. Llegamos tarde y ahora estamos esperando.

-Para no defraudar a su nombre, incluso la grabación de su disco fue un poco loca, ¿no es así?

-Pues sí. Fuimos dejando las cosas para última hora y teníamos la presentación del disco en la feria de Durango. Tuvimos mes y medio para grabar, mezclar, masterizar. De hecho Walter metió sesiones de 18 horas, estubo sin dormir... Fue de locura.

-Pero el resultado ha sido bueno.

Nosotros estamos contentos.
-¿Y la gente que lo ha oído?
Tiene mucha aceptación. Es diferente. No es lo que están acostumbrados a escuchar. Muchas veces nos preguntan porqué cantamos en inglés y es porque el cantante es irlandés. Nuestras letras son vivencias de Jhonny. Son peculiares. Nuestra base es el folk pero cambiamos mucho de instrumentos en la misma canción.

-¿Ya tienen fans?

Tenemos 300 y pico amigos en el facebook. Son amigos más que fans. De hecho, hace poco tocamos en el Café Antzoki de Bilbao y vivimos una situación muy extraña, porque estábamos tocando y la gente se sabía las canciones. Te hace mucha ilusión. Fue una sensación muy buena.

-Para aprenderse las canciones hay que escucharlas a menudo.

-Sí. Este es un CD que pones en el coche y no lo quitas. No te cansas. En directo también tratamos de hacer lo mismo, que haya cambios de ritmo, que la gente no se aburra. La gente nos dice que se divierte en los conciertos por lo que, de momento, estamos más que contentos.

La compañía Titzina trae hoy 'Exitus' al Ermua Antzokia

A. LASUEN

ERMUA. La compañía catalana Titzina traerá hoy a Ermua su espectáculo 'Exitus'. La representación comenzará a las 22.15 horas, en el Ermua Antzokia. Las entradas se pueden adquirir en los canales habituales de los cajeros y teléfonos de la BBK, o 45 minutos antes de la función en la taquilla del mismo teatro, al precio de 10 euros.

Sobre el escenario del Antzokia se contará la historia de un funerario, un hombre en busca de empleo, un directivo de un laboratorio farmacéutico y un abogado, que entremezclan sus vidas sin que ellos mismos sean conscientes del destino común que los une. Estas cuatro personas se enfrentan a la muerte desde puntos de vista tan diversos como el de una profesión, una tragedia o un acto irreversible de la vida.

El grupo Titzina, tras ganar numerosos premios nacionales con sus anteriores creaciones, realizar más de 200 funciones con cada espectáculo y pasar por los festivales de teatro más importantes, vuelve a recorrer los escenarios con una nueva historia en la que múltiples personajes y escenas se suceden de forma dinámica, poética y con un estilo tragicómico de la mano de los creadores Diego Lorca y Pako Merino.

Se trata de un espectáculo que al igual que todos los trabajos de esta compañía teatral está apoyado por la crítica, el público y promete no dejar indiferente al espectador. De hecho, 'Exitus' es un término latino que significa 'salida' y se emplea en medicina como simplificación de la expresión más correcta 'Exitus Letalis', que significa 'salida mortal'.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
El exótico hotel Marigold 22.30
El borde del abismo 22.30
Los vengadores-3D 22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Elorza (Juan Gisasola, 18. Eibar).

MENDARO

Jornada sobre las últimas novedades de internet, en los 'Viernes de Debegesa'

:: I. LAZKANO

MENDARO. En el marco de los Viernes en Debegesa, hoy se celebrará una jornada dedicada a la actualidad de internet. La cita será una vez más, en la sede de Debegesa, situada en el polígono industrial de Azitain en Eibar y la organización encargada de dirigir la cita será Euskadi+Innova.

Debido a que el ámbito de Internet es un mundo que está en constante evolución y cambio, se ha organizado esta jornada para exponer las últimas novedades y oportunidades que brinda la red a los usuarios más avisados.

Con el título 'Internet 2012, lo que conocías ya es historia', la sesión está dirigida a profesionales de cualquier ámbito que deseen conocer las nuevas herramientas y tecnologías de Internet. Con explicaciones claras y casos prácticos, la jornada está destinada a descubrir las claves y tendencias que protagonizan la actualidad de internet.

Esta cita está enmarcada dentro del programa Valora, que está financiado en un 50% por el Fondo Social Europeo a través del Programa Operativo del País Vasco 2007-2013 y está teniendo una buena aceptación entre los miembros del tejido empresarial vasco.

La jornada se desarrollará de 9.00 a 12.30 horas y la inscripción es totalmente gratuita. Los interesados en acudir a la cita y que todavía no estén inscritos, pueden hacerlo llamando al 943820110.

MUTRIKU

Eskola kiroleko 'Arno' taldea Gipuzkoako eskolarteko futbol txapelketarako sailkatu da**Asteburu honetan ez da aktibitate izango**

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. Eba Sanabria eta Asier Estankona monitoreek daramaten Kirol Eskolako ekintzek hainbat fruitu ematen dihardute, batetik ia 300 ume asteburuetan mugitzea ez baita txantxetako eta bestetik alebin mutilen mailako 'Arno' taldea Gipuzkoako Eskolarteko futbol txapelketarako sailkatu baita Debako 'Gaztelu' taldeari penaltietan 4 eta 3 irabazi ondoren azken jardunaldian.

Partida hori joan zen larunbatean jokatu zen, oso estua izan zen eta bukaeran berdinketa izan zenez gero, azkenean penaltietan erabaki behar izan zuten zintzuk sailkatzen ziren Gipuzkoako Txapelketako bigarren fasera.

Hiru partida izango dituzte Mutrikuko jokalariek hurrengo asteburuetan; maiatzaren 6an, Zumaia-ko 'Maria era Jose' taldea bisitatu beharko dute; maiatzaren 13an, 'Donostia Playa 1' taldeaz neurtuko dira eta azkenik maiatzaren 19an, 'Donostia Playa 2' taldeaz neurtuko dira Mutriku.

Gogoratu joan zen urtean ere Gipuzkoako Txapelketarako sailkatu zirela mutrikuarrak, orduan txapeldun ordea izatea lortu zutelarik.

Bestalde, asteburu honetan atletismo frogak zituzten aurrekusiak, baina Deba, Mendaro eta Elgoibarko umeekin aritzen direnez, eta batzuk etortzerik ez dutenez, bertan behera utzi dituzte aktibitateak.



Solicitud de pasamanos. La constatación de varios accidentes en las escaleras de acceso al ambulatorio de Mutriku, accidentes que en alguno de los casos ha terminado con el paciente en el Hospital de Mendaro, ha llevado a diferentes ciudadanos a solicitar la instalación de los correspondientes pasamanos en dicho acceso. Por la anchura de las escaleras, por ley incluso se debería de instalar un pasamanos central aparte de las laterales, si bien como primera actuación se agradecería que se colocará al menos una de ellas. :: GORRITIBERIA

Beraz asteburu honetan ez dute eskola kirolak izango.

Se amplía la oferta de visitas

El Geoparque de la Costa Vasca ha ampliado su oferta de visitas guiadas para el próximo puente de mayo donde se incluyen iniciativas para poder gozar de la naturaleza, la historia y la cultura incluso a nivel familiar.

Entre las opciones donde el punto de partida se encuentra en Mutriku, hay que citar la 'Ruta completa del flysch' que se anuncia para

mañana sábado que comenzará a las 4 de la tarde tras la visita al centro de interpretación geológica 'Nautilus' para recorrer posteriormente en barco el flysch negro de Mutriku con sus espectaculares acantilados.

Para el domingo se anuncia la visita al 'microcosmos del karst' que se realizará a pie y donde los visitantes se adentrarán en el corazón del macizo de Arno de origen cársico. La salida será a las 10 de la mañana desde el barrio de Olatz.

Por último, el martes, 1 de mayo

se anuncia 'La ruta de la piedra' donde se propone un recorrido para admirar el rico legado histórico de la localidad costera.

La salida para realizar este recorrido será a las 10 de la mañana desde la Oficina de Turismo situada en la plaza Txurruka.

Junto con estas ofertas específicas, existen otras que se pueden consultar en la página web www.geoparkea.com o realizar las inscripciones en cualquiera de las oficinas de turismo de Deba, Mutriku o Zumaia.

SORALUZE-PLACENCIA

La calle Gabolats se reabre esta tarde al tráfico rodado

:: NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. La Policía Municipal informa que esta misma tarde, a partir de las 18.30 horas se reabre al tráfico la calle Gabolats, tras haber permanecido restringido el paso por obras en una fachada.

Finalizados, pues, los trabajos en la fachada del número 36 de la calle Gabolats, este punto recobrará la normalidad.

Laskurain

La peña Laskurain informa que aquellos que reservaron entradas para la final del mano parejas del domingo, en la que participará Aritz Laskurain, podrán retirarlas

y abonarlas hoy viernes de 18.00 a 20.00 horas en el Edurtza.

Fútbol

Mañana sábado juegan sus respectivos encuentros los equipos de preferente y primera regional. Los primeros lo hacen en el campo de Bikuña a las 16.30 horas y los segundos reciben en Ezozia al Eibartarrak a las 17.00 horas.

KZgunea

Durante el mes de mayo, el centro KZgunea abrirá en horario de tarde, de 16.00 a 20.00 horas y entre los cursos que oferta se encuentran los códigos QR, el Draw, el Skype y los antivirus.

ERMUA

La compañía Titzina Teatro presenta esta noche el montaje 'Exitus' en Ermua Antzokia

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La representación será hoy, viernes y comenzará a las 22.15 horas. Las estradas cuestan 10 euros y pueden adquirirse anticipadamente en Lobiano, en la red cajeros multiservicio de la BBK, en internet o por teléfono, o en la misma taquilla del Antzoki hasta antes de comenzar la función. Es una obra escrita por Diego Lorca y Pako Merina, interpretada por ellos mismos. La representación dura ochenta y cinco minutos. 'Exitus' es un término latino que significa «salida» y se emplea en medicina como simplificación de la expresión más correcta Exitus Letalis, que significa «salida mortal».



Los actores Diego y Pako.

Sinopsis

Un funerario, un hombre en busca de empleo, un directivo de un laboratorio farmacéutico y un abogado, entremezclan sus vidas sin que ellos mismos sean conscientes del destino común que los une. Cuatro personas que se enfrentan a la muerte desde puntos de vista tan diversos como el de una profesión, una tragedia o un acto irreversible de la vida.

Titzina vuelve a recorrer los escenarios con una nueva historia en la que múltiples personajes y escenas se suceden de forma dinámica, poética y con un estilo tragicómico de la mano de los creadores Diego Lorca y Pako Merino.